

| | | | | |
|------|---|----------------|-----|-----------------------|
| 校訓 | 真善美 | 平成29年度学校だより | 発行日 | 平成29年4月20日 |
| 教育目標 | 自主、自立、感謝の精神を抱き、 未来を拓く生徒の育成 —豊かな心、確かな学力、健やかな体を育てる— | 「荒中だより」 第4号 | 発行者 | 伊丹市立荒牧中学校 校長 難波 重之 |

授業参観・学級懇談会・PTA学級役員選出を行いました

人々の目と心を楽しませた満開の桜は散り始めています。それと同時に若葉が芽吹き、新緑の葉の色が鮮やかになる状態を葉桜はざくらと言います。また、冬の間、芽の状態でじっと耐えている時期を冬芽とうがと言います。

それぞれの学年は、5月から6月にかけて修学旅行、トライやるウィーク、林間学舎があります。行事そのものを成功させ満開の状態にするには、今は本番に向けて万全の準備を行う冬芽の時期にあたります。**新しい仲間と協力し、よりよいものを創り上げましょう。**



4月17日（月）、6校時に約380名の保護者や地域の皆さまにおいでいただき、授業参観を行いました。強い雨が降り続き途中で暴風警報が発令される中でしたが、たくさんの方々に足を運んでいただきました。ありがとうございました。



その後、2、3年生の学級懇談会は、PTAの役員選出を中心に行なわれました。一方、1年生は学習規律や家庭学習のこと、入学してからの生活、特に部活動に関する事などが話題となっていました。担任から、『家庭学習の充実のために』というプリントを使い、今年度の宿題の出し方や「My学ノート」について説明させて

いただきました。**Weekly宿題は、来週から提示していく予定です。計画的にきちんと取り組み、毎日の家庭学習を充実させてください。**

部活動は4月28日（金）までが仮入部期間です。3年間続けることを前提に、必ず見学や仮入部体験を行った上で、やりがいのある部活動を選んでください。

また、PTAの役員に選出された皆さま、この一年間荒中生の健やかな育成のために、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



前期生徒会・学級役員認証式を行いました

4月18日（火）6校時に、平成29年度前期生徒会・学級役員認証式を行いました。認証式に先立って行われた集団行動では、2、3年生が見事な手本を示してくれました。これからもあらゆる場面で1年生の手本となってくれることを期待しています。生徒会役員、学級役員になった人たちは、**委員としての自覚と責任を持って、自分が担当する仕事にしっかりと取り組んでください。みんなのために一生懸命頑張ることは、自分を大きく成長させます。**委員の仕事をする上で不安や悩みが出てきたときは、他の委員、担当や担任の先生などと相談しながら仕事を進めてください。

また、生徒の皆さんは、自治組織である生徒会の会員です。自治とは、『自分たちのことは自らの責任において処理する』ことです。生徒の皆さん一人ひとりが自分の責任を果たし、生徒会を盛り上げてもらいたいと思います。



お知らせ

雪山 愛結実（ゆきやま あゆみ）先生が着任されました

4月17日（月）、保健体育科の雪山愛結実先生が着任されました。雪山先生は2年に所属し、バスケットボール部の顧問も担当します。

初めまして、こんにちは！ 雪山愛結実です。

出身校は伊丹小学校、北中学校、県立伊丹高校です。

ずっと伊丹で過ごし、慣れ親しんだ伊丹で働けることをうれしく思います。

専門の種目はバスケットボールです。これから元気さ、パワフルさを存分に出して頑張っていこうと思います。

よろしくをお願いします。



自信と誇りを持てる学校を創ろう!!